
Milo

17 ans à la tête de l’association, 21 ans au service du don du sang, pour Émile, Milo, 

l’amicale des donneurs de sang de Saint Hippolyte « et de son ancien canton » comme il 

aimait  toujours le préciser,  c’était  quelque chose de très important.  Il s’y investissait  

vraiment.

Il y tenait tellement qu’il était déjà en train de penser à la prochaine collecte, alors que 

celle  en cours n’était  pas terminée :  Lors de la dernière,  début  mai,  il  se  demandait 

comment  nous  allions  pouvoir  faire  pour  celle  de  juillet  puisqu’il  devait  partir  en 

Bretagne avec Micheline.

Il s’inquiétait de tout pour que cela se passe au mieux en amont, mais aussi pendant la 

collecte :  il  venait  très  tôt  le  matin  à  la  salle  pour  être  sûr  que  la  température  soit  

suffisante, me demandait tout le temps combien de rendez-vous étaient pris, allait voir 

plusieurs fois l’infirmière pour savoir où nous en étions pendant la collecte, et surtout, il  

n’hésitait pas à relancer par téléphone les donneurs qu’il ne voyait pas arriver, certains se 

reconnaîtront aisément parmi nous, toujours à se demander si nous aurions assez de dons.

Il  faisait  tout  son  possible  pour  mobiliser  le  plus  grand  nombre  et  il  s’insurgeait 

facilement quand une collecte était annulée, quand il manquait un personnel de l’EFS ou 

encore quand a été instauré le système de rendez-vous, car sa plus grande crainte était que  

soient supprimées les collectes de Saint Hippolyte faute de donneur.



Milo a créé et une équipe autour de lui, et de Micheline, sur laquelle il a pu s’appuyer et  

compter. Et il a su nous mobiliser et nous entraîner en faveur de cette cause qui lui tenait  

tant  à  cœur.  Il  a  fédéré  les  membres  de  l’amicale,  notamment  par  l’organisation 

d’évènements déjà mentionnés par Didier, mais aussi en faisant de nos réunions de vrais 

moments de convivialités. 

En 2021,  après  avoir  cherché  un  remplaçant  un  bon  moment  et  m’avoir  demandé  à 

maintes reprises de lui succéder, Milo m’a passé le relais à la tête de l’amicale. Mais, si  

cela a été un soulagement pour lui, et pour Micheline aussi il faut le dire, il a, jusqu’au  

dernier  moment,  eu  du  mal  à  lâcher  son  bébé,  comme  toujours  à  s’inquiéter  du  bon 

déroulement et du succès des collectes.

Et voilà, cette fois, après celle du début du mois, et notre participation au défilé de la foire 

auquel il était vraiment heureux de participer, un page s’est tournée pour notre amicale et 

pour tous les donneurs de sang. 

 Milo, nous ferons tout notre possible pour poursuivre ton œuvre de notre mieux. 

Et, en accord avec sa famille, nous souhaitons dédier notre prochaine collecte du vendredi 

4 juillet à sa mémoire et invitons tous ceux qui le souhaitent à nous y rejoindre pour 

rendre hommage à son action en venant donner leur sang.  

Nous pensons tous très fort à Micheline et à toute ta famille. 


